

L'atelier théâtre d'improvisation du Collège Le Ruisseau qui a lieu les mardis de 12h15 à 13h15 en présence d'une comédienne de la LIR est prêt...

Les ateliers : Ils ont commencé depuis le début de l'année scolaire 2024-2025 avec la participation d'élèves de **6ème, 5ème, 4ème et 3ème**. Notons que ces ateliers permettent aux élèves un épanouissement certain au sein du collège et dans lequel l'estime de soi est au centre des expressions. Des improvisations qui sollicitent du courage et au final un bien être fou chez les élèves. Ces ateliers au collège et rencontres inter-collèges à l'extérieur étaient possibles grâce au Pass Culture et financement des bus pour les déplacements....



Prestation intra-collège du 18 décembre 2024 et en présence de deux classes de 6ème du collège Le Ruisseau.



La rencontre inter-collèges du MERCREDI 12 FÉVRIER 2025 – 13h-16h30 s'est déroulée au Collège du Ruisseau à la Rivière St Louis.



Les Collèges concernés :

**LE RUISEAU / JEAN LAFOSSE /
ALSACE COREE / SIMON LUCAS**
chacun accompagnés
d'enseignants référents et de
coachs de la **LIR rémunérés par
le Pass Culture.**



Les élèves se restaurent avant de s'affairer à l'organisation de l'espace du CDI dans lequel aura lieu la rencontre amicale. Un grand merci aux élèves Le Ruisseau pour la force et la gestion de l'évènement.

Les émotions étaient vives et les prestations de plus en plus performantes : Tout d'abord, un filage de la LIR pour rappeler les règles et les rôles des comédiens (coachs et élèves) puis l'échauffement dans la cour du collège par groupe avec comédiens de la LIR. Et en avant pour les performances....



La prochaine rencontre inter-collèges en ligne de mire : Le MARDI 25 MARS 2025 - 9H / 15H30 à la salle de spectacle Lucet Langenier à ST PIERRE
Les Collèges concernés seront : HENRY MATISSE / CILAOS / RUISSEAU / BOURBON / LA MONTAGNE / MARCEL GOULETTE. Notons que des élèves du collège Le Ruisseau ont eu la chance de participer avec la Ligue d'Improvisation Réunionnaise à des formations dans l'Hexagone plusieurs fois en allant jusqu'au bout des rencontres et grâce aux financements divers qui permettent leurs déplacements...

Les élèves de l'atelier , leur référente, les comédiens de la LIR, les collèges accueillis, remercient grandement l'accueil du collège Le Ruisseau : Mme La Principale, M Le Principal Adjoint, Mme la secrétaire générale et ses agents pour la disponibilités des lieux et leur confiance. Un clin d'œil à Mme Dijoux, professeure documentaliste présente.